

FDP-Ratsfraktion Haan Postfach 1239 42756 Haan

Herrn
Walter Drennhaus
Vorsitzender des Ausschusses WLST
Kaiserstr.10 - 14
42781 Haan

Datum: 13.03.2018

**Sitzung des WLSTA am 15.03.2018 TOP 2
Hier ergänzende Fragen zum Breitbandausbau in Haan**

Sehr geehrter Herr Drennhaus,

der Breitbandausbau gehört schon lange zu den entscheidenden Standortfaktoren von Kommunen, so auch von Haan. Da in der jüngeren Vergangenheit bereits absehbar war, dass der Breitbandausbau durch die Deutsche Telekom in Haan nur sehr zögerlich von statten gehen würde beschloss der Rat in seiner Sitzung vom 20.09.2016 den Abschluss einer Grundvereinbarung/eines Gestaltungsvertrages zwischen der Stadt Haan und der Deutschen Glasfaser zum Aufbau eines eigenständigen Glasfasernetzes auf Haaner Gebiet. Im Zusammenhang mit der aktuellen Diskussion um die Breitbandversorgung von Industrie, Gewerbe und Bevölkerung ergeben sich für die FDP-Fraktion folgende Fragen an die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand des Glasfasernetzausbaus sowohl der Deutschen Glasfaser als auch der Deutschen Telekom?
2. Wie sehen die kurz- und mittelfristigen Ausbaupläne der Deutschen Glasfaser und der Deutschen Telekom aus?
3. Ist im Rahmen der geplanten Ausbaumaßnahmen in naher Zukunft zu erwarten, dass sich die teilweise katastrophale Netzversorgung, namentlich einiger Außengebiete, entscheidend verbessern wird?

Wir bitten um Diskussion der aufgeführten Punkte und Beantwortung der Fragen durch die Verwaltung.

Mit freundlichen Grüßen



Reinhard Zipper

stv. Fraktionsvorsitzender